
Добрый день уважаемые друзья, коллеги гости.

Уже четвертый созыв подряд боллее 15 лет являюсь депутатом районного 
совета депутатов по третьему изберательному округу, который включает в 
себя Новоильинский, Тополинский и Утянский сельский совет.

Вся депутатская работа с избирателями, мною проводится по 
Новоильинскому сельскому совету. За время работы возникало много 
различных вопросов: это качество отопления, водоснабжения, состояния 
дорог, землепользования, качество школьного образования, неблагополучные 
семьи, вопросы здравоохранения.

Практически по всем вопросам были приняты и отработаны решения.

При подготовке и проведении сессий, а их уже было более 60. Я  всегда 
принимаю активное участие при этом отстаивая свое мнение и интересы 
моих изберателей.

Я родился и живу в селе Новоильинка. Это моё любимое село и моя малая 
Родина, поэтому кроме решения частых вопросов избирателей я очень много 
времени и средств отдаю на решение социальных вопросов.

За последние пять лет была проведина следующая работа: освещение улиц 
ул. Шукшина и ул. Целинной. Оплата за электроэнергию ул. Шукшина 
проводится полность за мой счёт. По программе местных инициатив и при 
моей полной организационной и материальной поддержке построена крыша 
на Доме культуры. Полностью за мой счёт заасфальтирована школьная 
площадка. Осущестлялась постоянная материальная и организационная 
поддержка при строительстве церкви. Любые мероприятия, проводимые на 
территории сельсовета, не обходятся без моего участия.

Ежегодно на поддержку СВО выделяется более 300 тыс. руб.

За последние два года произошли кординальные измененияв социальной 
сфере. В 2023 г. по программе комплексное развитие сельских территорий 
реализован проект по строительству подъездного пути, проложен асфальт 1,3 
км, отремонтирован мост, сделано освещение, стоимость проекта 120 мл. 
рублей из которых 5% - 6 мл. рублей финансировано мною. Данный проект 
согласовывался мною в течении четырех лет на уровне края.
Заасфольтирован участок дороги протяженностью 450 м по ул Шукшина, 
выделенные средства Районной администрацией 2 мл. рублей и 3 мл. рублей 
моих средств.



В 2024 году после неоднократных моих обращений в Алтайавтодор и 
после визита Губернатора в наш район было принято решение и реализована 
программа по асфальтированию ул. Хабарская и ул. Славгородская 
протяженностью 3,1 км. Асфальт был уложен в июне 2024 г. Проведено так 
же асфальтирование ул. Челюскинцев 500 м. Выделенные средства 1,5 мл. 
рублей из Районного бюджета и 3 мл. рублей моих средств. Общая 
протяженность уложенного асфальта около 6 км. за два года.

С моей стороны осуществляется постоянное финансированние 
хоккейной команды "Сибирь" Новоильинского сельсовета. За последние 
четыре года полностью, капитально отремантировано две раздевалки, 
купленна детская форма, производилась доплата тренеру хоккейоной 
команды, финансируются поездки и проживание в Хоккейной лиги 40+. В 
этом году заявленно две группы в ночной лиги 40+ и 18+. Благодаря моей 
инициативе и финансовой поддержке, инициативе наших спортсменов, 
комитету по спорту у нас в Новоильинке в этом году реализуется просто 
беспрецедентный проект. По президентской программе поставлено 
оборудование для пластиковой хоккейной коробки. Для установки коробки 
была проведена подготовка площадки, выравнивание, завоз грунта и 
асфальтированние участка на это было потрачено 3 мл. рублей моих средств. 
В летний период на следующий год на ней будет уложена резиновая крошка. 
Сейчас уже установлена коробка сделанно временное освещение. Вторым 
этапом будет проведена установка ангара над хоккейной коробкой т.е она 
будет крытая. Это стало возможным благодаря министру спорта Нифонтову 
И.В., нашему депутату Голобородько Д.А.. Было принято решение о 
выделении средств на покупку ангара за счет краевого бюджета. Стоимость 
ангара 16 мл., само строительство, т.е. подготовка фундамента, освещения, 
трибуны и отлата за монтаж ангара будет производиться мною лично, 
стоимость строительных работ около 10 мл. рублей.

Также в этом году на территории сельсовета строится не просто фап, а 
врачебная амбулатория, по программе модернизация здравоохранения. При 
подготовке к строительству и во время его я принимал активное участие.

И в заключении скажу, что настоящим депутатом может быть лишь тот 
человек, который даже вопреки своим интересам отстаивает проблемы 
своего села, своих избирателей при этом жертвует своим временем и на 
общественных началах т.е. бесплатно!


